Antrag Nr. 13-O-11-0053 Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Verkehr Erich-Ollenhauer-Straße [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten durch Geschwindigkeitskontrollen der Stadtpolizei dafür Sorge zu tragen, dass dort die aktuellen Geschwindigkeitsbegrenzungen eingehalten werden. Die aktuellen Messergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen dort zeigen erhebliche zum Teil auch sehr gefährliche Überschreitungen mit Spitzen in den Abend- und Nachtstunden.

Wiesbaden, 21.08.2013